

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT. Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



Eine "HERZENSANGELEGENHEIT" für mich

Wann sind Sie zum TuS Bechhofen gekommen und welche ehrenamtlichen Tätigkeiten haben Sie dort ausgeführt?

1984 bin ich dem TuS Bechhofen als aktiver Fußballspieler beigetreten. 1989 begann meine ehrenamtliche Tätigkeit im Verein.

Insgesamt 14 Jahre war ich Jugendleiter und Jugendtrainer. Anschließend fünf Jahre Spielleiter der Aktiven. 2015 wurde ich zum 1. Vorstand gewählt und habe dieses Amt insgesamt sechs Jahre ausgeführt. In dieser Zeit war ich auch meistens im Ausschuss. Als Dank hat mich der Verein 2019 zum Ehrenmitglied ernannt.

An welchen Projekten innerhalb des Vereins waren Sie beteiligt?
Aufgrund meines Berufes habe ich sämtliche Baumaßnahmen planerisch unterstützt, als auch Zuschüsse beantragt. Zu den Projekten gehören: Umwandlung des Hartplatzes in einen Rasenplatz, Kunstrasenplatz, Umbau der Kabinen und Duschen, neue Toilettenanlage und Heizungsanlage. Wichtig hierbei war die tatkräftige Unterstützung von Dr. Berthold Britz und Josef Becker. Als „Dreigestirn“ waren wir unschlagbar. haben Pläne für diese Projekte geschmiedet und die Voraussetzungen dafür geschaffen. Die Umsetzung hat sehr viel Zeit in Anspruch genommen. Trotzdem betont meine Frau immer wieder, dass wir auch viel zurückbekommen haben. Nämlich einen Freundeskreis, den wir nicht missen möchten.

Welches Projekt war Ihr persönlicher Favorit?

Mein persönlicher Favorit war der Bau einer Brunnenanlage zur Bewässerung der Rasen- und Tennisplätze. Dieses Projekt habe ich im Alleingang durchgeführt und darauf bin ich besonders stolz. Durch diesen Bau mit 55 % Zuschuss kann der Verein jährlich ca. 2500 Euro Wassergeld einsparen, was eine finanzielle Entlastung mit größerer Tragweite bedeutet.

Was war Ihr persönliches Highlight während der Vereinszugehörigkeit?
Die Planung und Durchführung der 100 Jahrfeier des Vereins mit mehreren Spielen von Regionalligisten.

Was wünschen Sie dem Verein?

Ich wünsche dem Verein, dass er gut durch die Corona-Zeit kommt und dabei personell als auch finanziell Bestand hat.



Hans Josef Schneider



TuS Bechhofen e.V.
Am Sportplatz 1
66894 Bechhofen

